

El Biobío es la tercera región con más denuncias por ruidos

La SMA recibió un total de 237 quejas durante el 2024.

La Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) informó que más del 52% de las denuncias a nivel nacional son por ruidos. En 2024 recibió 3.006 quejas por esta causa en todo Chile, de las cuales 237 son del Biobío, dejando a la región como la tercera con más denuncias. Con el objetivo de que se cumpla la normativa, la Seremi del Medio Ambiente y la Oficina Nacional de Asuntos Religiosos realizaron un taller dirigido a representantes de distintas iglesias para explicar a las comunidades sobre los riesgos que el ruido puede generar en la salud.



ARCHIVO

Más de la mitad de las denuncias están relacionadas a ruidos.